

笑顔の輪を広げよう デイ・ホームたんぽぽ ニュースレター



12月

2020年

ケツメリクガメのりく君



広い芝生の上をゆっくりと歩き、みんながいる室内をのぞき込み、大好きな柿が来るのをじっと待っているりく君、おやつを下さるご利用者さん達の声をすっかり覚えていて、声がすると近寄ってきます。



アニマルセラピーでは、精神的不安定を取り除く効果やポジティブな情動の変化を狙って導入されています。また、動物との触れ合いを通して、自発性の向上、意欲向上、コミュニケーション拡大を通して、生活の自立度・質の改善が期待されています。

ドンダリの散歩道 “楽しい歩行訓練”



木々や竹林に囲まれた“たんぽぽ”秋になると施設内の歩道にはドンダリの雨が降ってきます。歩道を散歩するご利用者さんは、こりやたまらんと笑いながらドンダリの雨の中を歩かれます。

今日のおやつは



古民家跡のたんぽぽには、栗、柿、竹の子、はっさくなどが季節ごとに実ります。みんなで収穫した里山のおやつは格別に美味しい！

坂浜のたんぽぽから見る富士山



たんぽぽから秋の夕日に染まる富士山をのぞむ。

生姜の出荷



クッキーづくりのお料理教室



クリスマスツリー

